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“La devastación
afectóa 87% de
la población
del puerto”
La mayoríaseempleaban

enelcomercioy servicios,
afirma la edilAbelina López

“La ayuda comenzóa fluir,
pero es insuficiente”,el
reclamoen zonas populares

E.MURILLOY G.CASTILLO
ENVIADOS,

LIGADA AL TURISMO, 87% DE LA POBLACIÓN, SEÑALA ABELINA LÓPEZ

Reactivarlo que leda decomer
alpuerto,elgran reto:alcaldesa

GUSTAVO CASTILLO GARCÍA
ENVIADO

ACAPULCO GRO.

El golpedelhuracán Otis afectóa
toda la población acapulqueña y
en particulary directamentea 87
por cientode los habitantes,quie-
nes generan ingresosa partir de la
prestación de servicios turísticos,
afirmó la presidentamunicipal del
puerto, Abelina López.

En entrevista con La Jornada,
aseguró que autoridades de los
tres nivelesde gobierno trabajan
demaneracoordinaday cadaquien
“aportalo que lecorresponde”.
Abelina López fue entrevistada

durantelamadrugadadeldomingo
mientras supervisaba el retiro de
escombrosy lodoeneláreaqueco-
nectalaautopistaMéxico-Acapulco
con el Maxitúnel, la vía de acceso
delas zonas populares al centrode
laciudad.
En Acapulco “vivimos eviden-

temente del turismo, no hay otra
actividadaquí.No hay otra indus-
tria queno seala “industriasin chi-
meneas”.Por lo tanto se requiere
realmente de apoyo para poder
levantary reactivarlo queledade
comera esta ciudad”,señaló.
—¿Quése va a hacer con los pes-

cadoresqueresultaron afectados?
—Conel programa de Bienestar

se van a censar viviendasy comer-
cios,porlotantotienengarantizada
esa parte.Los deben censar y tiene
queestarlaevidenciadeafectación
porque, de otra forma, no les darán
elapoyoy escomprensible.Pueden
estardealgunamaneratranquilos.

Sin dato exacto
de desaparecidos

—Hay versiones de que hay más
desaparecidos de los que se infor-
ma oficialmente. ¿Tiene reportes
queseanmás de10tras elhuracán?

—Bueno,más que desaparecidos
hay quienes no han tenido comu-
nicacióncon su familia.Prueba de
ellossoy yo:tardéhastael día sá-
badoparapodercomunicarmecon
mi familia.Una de las situaciones
que hemos vivido es la faltade re-
des decomunicacióny esohacelo
complicado.
“A cienciaciertano setienetoda-

víaunacifra.En tantonosetengala
investigaciónporpartedelafiscalía
yono puedodarun datoqueno esté
corroborado.”
—¿Quésehará en apoyodetodas

estas familias que perdieron casas
y buscan alimentos?
—A través del gobierno federal

se trae a las brigadas del censo.
Iniciaron por Barra Vieja, vienen
de aquellazona.Mañana vienen a
Coloso. Entonces, en el transcurso
demañanavan aaumentarhasta2
mily tantosservidoresdelanación
para tratardeabarcartodoelterri-
torioen 10o 12días.
—¿Dónde estuvo más acentuado

eldaño?
—Todalafranjaturística.Sehabla

deque casi 80 por cientode los ho-
teles están colapsados, o sea,ya no
estánen condiciones.El retoesese:
¿cómo levantar la franjaturística?
De ahí viveAcapulco, viveGuerrero.

con

debemovera reflexionar sobre el
cambio climático, “es un partea-
guas para elmundo.Hoy tocóAca-
pulco,comobienpuedeserqueotra
tormenta afecteen otro lado”,dijo
la alcaldesa.
“Esto quepasó fueconsecuencia

deun huracán decategoría5.Nun-
cahabía pasado eso en elpaís.Tie-
ne que haber una políticanacional
que reoriente,en la que se tengan
quelegislarmuchascosas.Hayuna
oportunidad para poder cambiar y
corregir errores, pero de lo que sí
estoyseguraesdequeAcapulco se
va a levantar.Es más nuestro amor
que los problemas.”


